



**Nombre del alumno: Jennifer carbajal  
mauricio**

**Nombre del profesor: Maria cecilia zamorano**

**Materia: Ginecologia y obstetrici**

**Trabajo: Ensayo**

**Cuatrimestre: 5 - "A"**

La ginecología se encarga de las enfermedades y la prevención del sistema de toda mujer.

La obstetricia esta especializado para el cuidado del embarazo, tanto como la atención del parto y los cuidados postnatales.

En este ensayo se desglosara informacion sobre la ginecoobstetricia, que se relacionan con esta especialidad y el manejo de cada patologia.

Para una correcta realizacion de la historia clinica se necesitan 2 requisitos, una manera estructurada y tener un buen conocimiento.

Una condicion femenina inicia de la fecundacion y termina con la expulsion del aborto.

Hay muchas condiciones que nosotras como mujeres debemos de saber llevar para tener un buen desarro del embarazo y evitar infecciones como toda enfermedad que corremos el riesgo de padecerlas.

# Historia Clínica en Gineco - Obstetricia

Esta como tal es una especialidad la cual tiene un objetivo muy importante es brindar apoyo a todas las mujeres a lo largo de toda su vida, así como el embarazo y el parto, tanto también dar tratamiento a aquellas mujeres que padecen de una enfermedad en los órganos reproductores femeninos.

La ginecología es aquella que se encarga de las funciones y enfermedades de la mujer y de lo que desarrolla el tracto reproductivo; y por lo tanto la obstetricia se encarga del parto y del cuidado de la mujer al momento cuando está por dar a luz, así como la recuperación.

Existen ciertas enfermedades y son muy comunes, una de ellas el ovario poliquístico, esta es una muy conocida ya que en las hormonas provocan problemas de fertilidad.

Otra es la esterilidad es la que muchas mujeres han intentado embarazarse.

Existen para ello tratamientos muy comunes como el cuidado del embarazo que es el cuidado

# Ginecología - Obstetricia

En la gestación del paciente debe acudir a los chequeos indicados por el especialista para asegurarse que el bebé va creciendo de la manera adecuada y que eso ayude a prevenir enfermedades y las malformaciones que los bebés están teniendo o pueden tener hoy en día.

La preeclampsia es otra de ellas esto se manifiesta después de la semana 20 de gestación ya que provoca hipertensión y los síntomas es es estado mental, náuseas, vómitos y accidente cerebro vascular.

Esto es importante acudir al especialista en ginecología y obstetricia desde que comienza el ciclo menstrual hasta después de la menopausia, ya que esto acompaña a toda mujer en todo su desarrollo previniendo enfermedades y patologías que cuando no se tratan a tiempo puede perjudicar a la mujer.

En conclusión los cuidados en ginecología y Obstetricia es una acción que contribuirá a un mejor desempeño y el desarrollo de las mujeres en el estado de gestación tanto como el de ella y la del bebé en su desarrollo también y de la manera en como llevar los cuidados para un buen crecimiento y prevenir ciertas enfermedades que día con día existen epidemiológicas.

Search

D M A

Scribe

- <https://bing.com.com/search=gineco+obstetricia+dsform=QBPE>
- Anatomia. vos. Ginecologia y obstetricia. 2024.
- Apontes de clase